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一　般　質　問平成18年第2回福生市議会定例会 （通告順に掲載）
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１　福生市職員の人事考課制度について�
（１）目標管理制度の成果と総括について�
（２）人事考課制度について�
２　不登校対策について�
（１）不登校の実態とその原因等について�
（２）問題解決のための対策の現状について�
（３）今後の取り組みについて�
３　市道第1209・1210号線の交通安全対策について
（１）交通量等の現状について�
（２）交通安全対策の現状について�
（３）今後の具体的な安全対策について

１　横田基地対策について　　�
（１）日米再編の最終報告について�
（２）自衛隊・航空機について�
（３）基地に対する振興策としての交付金制度について

１  防災対策について�
（１）直下型地震の被害想定について�
２　エコセメント事業について�
（１）開始にあたっての今までの経過について�
（２）今後の見通しについて�
３　都市基盤整備について�
（１）旧奥多摩街道及び五日市街道の歩道の整備について

１　食育について�
（１）基本的な考え方について�
２　「福生市男女共同参画推進条例」の制定について�
（１）条例の制定の考えは�
３　行政改革について�
（１）「福生市行政改革大綱（第4次）」の基本的な考え方について

１　健康ふっさ21について�
（１）計画策定に際しての基本的な考え方について�
２　地方分権時代における地方自治について�
（１）政策官庁としての自治体づくりについて�
（２）パブリックコメント制度の活用について�
（３）政策評価について

１　横田基地について�
（１）米軍再編の「最終合意＝再編実施のための日米のロードマップ」の対応に
　　ついて�　　
　　ア　国の詳細な説明情報はどうだったのか�　　
　　イ　周辺5市1町の反応と、対応はどうなっているのか�　　
　　ウ　市民への周知と、意見募集などの反応はどうなっているのか�　　
　　エ　市長の見解は�
（２）米空母キティーホーク艦載機の夜間訓練（NLP）の通告について�　　
　　ア　実施の状況と市民への影響について�
（３）百里基地所属の、航空自衛隊Ｆ－15戦闘機の緊急着陸について�　　
　　ア　詳細な実態と、その後の対応について�
（４）2005年度（平成17年度）の、離着陸数について�　　
　　ア　前年度に比較して大きな変化はあったのか�
２　市政への市民参加と、情報の公開・保管について�
３　福生市の公文書の保管管理、電子情報の保全・保護について

１　都市農業について�
（１）都市農業の現状について�
（２）家庭でできる小農業の普及の考えは�
（３）小農業に農業者のノウハウを取り入れる考えは�
２　指定管理者制度について�
（１）指定管理者制度の現状について�
（２）公の施設の利用料金の考え方について�
（３）シルバー人材センターへの影響について�
３　学校教育について�
（１）学校体育施設の改良等について

１　ＳＰコードについて�
２　家庭菜園について�
３　農業委員会関連について�
４　輝き市民サポートセンターについて

１　道路行政について�
（１）都道（都市計画道路3・4・3の1号線）五日市街道拡幅計画の進捗状況について�
２　特定防衛施設周辺整備調整（9条）交付金事業について�
（１）上記交付金事業で福東通り車両渋滞の解消はできないか

１　男女共同参画社会の形成について�
（１）女性就労支援について�
（２）Ｄ．Ｖ．（ドメスティック　バイオレンス）問題について�
２　環境行政について�
（１）玉川上水の維持管理について

１　環境行政について�
（１）環境基本計画の進捗状況�
（２）緑の基本計画について�
（３）環境学習センターについて�
（４）エコツーリズムと観光について�
２　住宅マスタープランについて�
（１）計画策定について�
３　教育行政について�
（１）通学路の歩行者信号設置について

１　福生市男女共同参画行動計画について�
２　学童保育待機児童解消について�
（１）待機児童解消の対策がされたか�
（２）児童館お弁当タイムの広報について�
（３）今後の見通しはどうか�
３　福生市の食育推進体制について�
４　公用車の使い方について�
（１）公用車内での喫煙状況について�
（２）公用車での移動時の駐車スペースについて

１　乳幼児医療助成の拡大について　　�
（１）検討の進捗状況について�
２　学童保育について�
（１）保育時間の延長について�
（２）待機児童の現状と対策について�
（３）総合的支援体制はできないか�
３　新交通支援体制について�
（１）多摩地域福祉有償運送運営協議会の検討状況について�
（２）武蔵野市の「レモンキャブ」などのサービスに対する評価はどうか�
（３）今後の方向性について

１　公園環境について�
（１）公園使用申し込みについて�
（２）福生南公園じゃぶじゃぶ池と駐車場について
２　ごみ減量に伴う対策について�
（１）容器包装プラスチック資源回収について�
３　福祉交通について�
（１）交通弱者に対する福祉交通対策の進捗状況について�
（２）福祉交通の今後の見通しについて�
４　子どもの安全・安心対策について�
（１）子どもの健康管理状況について�
５　交通安全対策について�
（１）内出交差点歩道橋設置について

１　犬の「フン」の後始末について条例制定の考えは�
２　町会自治会館の建設費に防衛補助を使えないか�
３　田園地区に救命ボートの配備はできないか

１　防災行政について　�
（１）火災発生箇所の周知について�
２　米軍再編に伴う横田基地への影響について�
３　観光行政について�
（１）これからの観光行政について�
４　教育行政について�
（１）今までに子どもたちが危険な目に会った場所について�
（２）今まで防犯対策に取り組んだ現状と課題について�
（３）防犯カメラの設置について�
（４）子どもたちの下校時の対応について�
（５）違法駐車による危険な通学路について

１　子育て支援策について�
（１）学童クラブの全員入所について�
（２）病後児保育の検討経過について�
（３）子育てに関する施策を取りまとめた冊子作成について�
２　庁舎建設関係について�
（１）総合窓口実施に向けた準備について�
（２）建設工事の影響等について�
３　再任用制度及び給与改定等について�
（１）職員の再任用制度について�
（２）職員の給与改定について�
（３）55歳の定期昇給停止制度について�
（４）退職金の特別加算の見直しについて�
４　米軍横田基地について�
（１）３月議会後の経過について�
（２）今後の対応について

１　在日米軍再編について�
（１）今後の対応について市長の見解は�
２　福生市行政改革大綱（第4次）について�
３　交通安全対策について�
（１）旧富士見橋部分の階段の安全対策を�
（２）五日市街道熊川第２都営住宅一号棟近く（熊川1639番地先）の歩道の
　　拡幅を

１　公会計制度について�
（１）複式簿記と発生主義会計の取り組みについて�
（２）事業の仕分けについて�
（３）単年度会計からの脱却について�
２　動物との共生について�
（１）地域猫の不妊去勢手術助成制度の現況について�
（２）他の自治体の取り組みについて�
（３）今後の助成制度のあり方について�
（４）「動物との共生」に関しての今後の取り組みについて�
３　介護保険の改正と激変緩和策について�
（１）改正された介護保険の課題と評価について�
（２）要介護1を要支援2と要介護1へ区分けしたことについて�
（３）地域密着型サービスについて


